

70 000 personnes sont évacuées à Porto Rico



San Juan, 23 septembre, (RHC).- Les autorités portoricaines ont procédé à l'évacuation des 70 000 habitants des localités de Isabela et Quebradillas, situées au Nord-ouest de l'île, suite aux problèmes dans le fonctionnement de la retenue d'eau de Guatajaca, à cause de l'ouragan María.

Le débordement des eaux de ce barrage a provoqué la crue du fleuve qui l'alimente et pourrait provoquer de violentes et de soudaines inondations, ce qui est un danger potentiel.

L'évacuation est entravée par les dommages causés aux voies par le passage de l'ouragan Maria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/142268-70-000-personnes-sont-evacuees-a-porto-rico>



Radio Habana Cuba